

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se publica relación de aspirantes admitidos y excluidos a la plaza de Secretaria Técnica Encargada de la Estadística de Enfermos y de historias clínicas de radiografías de la Facultad de Medicina de Madrid.

De conformidad con lo dispuesto en la norma séptima de la Orden de 3 de mayo de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 6 d. junio) por la que se convoca concurso-oposición a una plaza de Secretaria Técnica Encargada de la Estadística de Enfermos y de Historias Clínicas de Radiografías de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid.

Esta Dirección General ha acordado publicar la lista de aspirantes admitidos y excluidos al citado concurso-oposición:

Admitidos:

Doña María Domingo García.
Doña Ángela Errazquin Abansás.
Doña Agustina González Ortiz.

Excluidos:

Ninguno.

La opositora que resulte propuesta por el tribunal presentará en la Facultad de Medicina dentro del plazo de treinta días, a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos de las condiciones de capacidad y requisitos exigidos en la convocatoria, ya que, en caso contrario, no podría ser nombrada y quedarían anuladas sus actuaciones.

Transcurrido dicho plazo se elevará la documentación al Ministerio por conducto del Rectorado.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de julio de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas Universitarias.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a la cátedra de «Física del Aire» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 y Orden de 30 de septiembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre siguiente).

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero. Declarar admitido a las oposiciones convocadas por Orden de 15 de marzo de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de abril siguiente) para la provisión en propiedad de la cátedra de «Física del Aire» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona el siguiente opositor:

Don Manuel Puigcerver Zanón

Segundo. El opositor propuesto por el Tribunal presentará en este Departamento ministerial, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos que señalan las disposiciones vigentes, de las condiciones que se especifican en el anuncio-convocatoria, quedando, en caso contrario, anuladas todas sus actuaciones con arreglo a lo ordenado en el Decreto de 10 de mayo y Orden de 30 de septiembre de 1957, ya referidos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos

Dios guarde a V. S. muchos años

Madrid, 24 de junio de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de dicha Universidad.

Relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 3 de mayo de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 24) para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología», vacante en la Facultad de Medicina de esta Universidad:

Don Vicente Zaragoza Orts.

No ha habido ningún aspirante excluido.

Valencia, 13 de julio de 1966.—El Secretario general accidental, Manuel Sánchez.—V.º B.º: El Rector, J. Cortés.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología general y Propedéutica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca, por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos a la práctica de los ejercicios para provisión de la adjuntía de «Patología general y Propedéutica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca para el próximo día 19 de septiembre, a las diez horas, en la biblioteca de dicha Facultad.

Salamanca, 19 de julio de 1966.—El Presidente, Alfonso Balcells Gorina.

RESOLUCION de los Tribunales de los concursos-oposición a varias plazas de Profesores adjuntos en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores que han solicitado tomar parte en los concursos-oposición a las plazas de Profesor adjunto de «Física teórica y experimental», primero, y «Física teórica y experimental», segundo, de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca para que se presenten a realizar los ejercicios correspondientes el día 20 del próximo mes de septiembre, a las diez de la mañana, en la Facultad de Ciencias.

Asimismo se convoca a los opositores a las plazas de Profesor adjunto de «Química física» y de «Química técnica» para el día 15 del próximo octubre, a las diez de la mañana, en dicha Facultad.

Con la antelación reglamentaria se dará a conocer el temario del primer ejercicio escrito.

Salamanca, 9 de agosto de 1966.—El Presidente, Carlos Nogareda Domenech.—4.961-A.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial por la que se convoca concurso para cubrir plazas en la plantilla del Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias.

Vacantes en la plantilla del Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias las plazas que a continuación se expresan.

Esta Dirección General, de conformidad con la Comisión Superior de Personal y la Liquidadora de Organismos, ha tenido a bien disponer:

Primero.—Convocar concurso libre para cubrir las siguientes plazas y para prestar servicio en los laboratorios centrales o provinciales:

Una plaza de Ingeniero de Montes, dotada con la remuneración anual de 25.200 pesetas y la gratificación de 18.750 pesetas también anuales, con cargo al presupuesto autónomo del Instituto.

Dos plazas de Técnico con título facultativo de grado superior, una de Doctor o Licenciado en Ciencias Químicas y otra de Doctor o Licenciado en Farmacia, dotadas con la remuneración anual de 28.400 pesetas, con cargo al presupuesto autónomo del Instituto.

Una plaza de Técnico titulado, Perito de Montes, dotada con la remuneración anual de 25.000 pesetas anuales, con cargo al presupuesto autónomo del Instituto.

Las referidas plazas gozarán además de cuantos otros emolumentos reglamentarios pudieran corresponderles.

Segundo.—Las condiciones para poder concursar son las siguientes:

a) Ser de nacionalidad española. Tener una edad que no exceda de los cuarenta años, entendiéndose esta edad cumplida en la fecha de expiración del plazo de presentación de instancias o haber ingresado en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias como personal remunerado y prestado servicio ininterrumpidamente desde antes de cumplir la edad indicada, siempre que no haya cumplido los cincuenta y cinco años en el día de expiración del plazo de presentación de instancias.

b) No padecer enfermedad ni defecto físico que le inhabilite para el servicio.

c) Carecer de antecedentes penales. No encontrarse sometido a proceso y no haber sido expulsado del Cuerpo o destino en la Administración del Estado o de las Empresas privadas por faltas cometidas en su empleo.